
蘇南 Pride 

令和 7 年度蘇南中学校 PTA 会長 河村 栄一 

 日頃は蘇南中学校 PTA 活動にご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。 

 令和 7 年度蘇南中学校 PTA 会長を務めさせて頂きます河村栄一と申します。 

コロナ制限もなくなり生徒たちは学校生活で「日常」を取り戻す事ができ、その日常生活を支

えてくださる蘇南中学校の教職員の皆様には心より感謝申し上げます。また、前任の畑佐会長

のご功績に感謝するとともに、これから一年間、蘇南中学校のために精一杯頑張りたいと思い

ます。PTA での活動に於いてはここ数年、前年度の本部役員との連携を強化しながら、円滑に

活動を進めてまいりました。今年度も同様な体制で引き続き運営させて頂きたいと考えており

ます。 

 

今年度の蘇南中学校の生徒数は 1,000 名を超え、近年生徒数増加が進んでおります。時代の変

化に伴い様々な問題もございますが、県下一の生徒数を誇る蘇南中学校ならではの良い点も多

くあると思います。PTA の目的は、家庭と学校が担っているそれぞれの役割を理解し実践し

て、子供たちによりよい成長の場をつくり上げ、健全に育成することにあると考えます。子供

たちにより安全で充実した機会をつくってあげたいという想いは、我々の共通の願いだと思い

ます。それを実現させるためには PTA 活動が重要であり、そして PTA 活動を行う上で大事な

ことは、我々保護者や教職員の皆様が自信を持って行動することが重要だと考えます。その姿

を子供たちに見てもらう事で、子供たちの自信に繋がればこれからの人生の大きな財産になる

と思います。子供達にはこの蘇南中で学んだこと、教えて頂いた先生方や一緒に時間を過ごし

た仲間たちとの経験を大切にして自信と誇りを持って成長して頂きたいと思います。そのよう

な思いから今年度のスローガンを「蘇南 Pride」とさせて頂きました。生徒数だけでなく、質

においても県下一の学校を目指したいと思います。私自身も蘇南中学校の卒業生であり、自身

の母校や地域の子供たちのために働きかけが出来る機会を頂いた事に感謝しております。 

  

 

保護者の皆様におかれましてもこのような思いで PTA 活動に少しでも参加して頂き、子供たち

とともに沢山の思い出を作って頂きたいと思います。そのような姿を子供たちに見せること

で、次代を担う人材育成への一助にもつながると思います。 どうか保護者の皆様にはご理解い

ただきご参加頂けましたら幸いに存じます。 

 不慣れではございますがこの 1 年間、ご理解ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げま

す。 


